



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

suicide

Question écrite n° 72238

Texte de la question

Mme Sophie Delong appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des aînés sur le problème du suicide des personnes âgées. Chaque année, 3 000 d'entre elles mettent fin à leurs jours du fait d'états dépressifs non détectés par l'entourage. Malgré l'implication du Gouvernement dans l'amélioration de la prise en charge de la dépression chez le sujet âgé, ce fléau reste une des préoccupations de notre société. Elle lui demande de lui indiquer les mesures qu'elle envisage de prendre pour lutter contre la dépression et la détresse de nos aînés.

Données clés

Auteur : [Mme Sophie Delong](#)

Circonscription : Haute-Marne (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72238

Rubrique : Mort

Ministère interrogé : Aînés

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 février 2010, page 1835

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)